



Le français suit l'anglais.

February 5, 2024

Dear OVGA Member Club

Re: Changes to Adult Intersectionals Events

Thank you for your participation in the OVGA signature event, the Intersectionals. We believe clubs and players all share the OVGA's excitement and pride in participating in them.

As you may be aware, some member clubs brought to our attention a concern about the increased costs of hosting these events. Their research had indicated that the number of times clubs hosted was unfairly distributed. They brought to the OVGA Board a proposal for charging a fixed fee per player per club to help offset the hosting costs.

The Intersectionals' intent has always been to provide an equal and fair opportunity for any member club to participate in a tournament of the same format on the same day, vying for placements in divisions. The OVGA did not want to have any money exchanged for play.

In recognizing that there has been unequal sharing of hosting these events over the years, the OVGA put together an Advisory Committee consisting of the OVGA Intersectionals and Tournaments Directors, a representative of the group putting forth the proposal, as well as other member clubs representing a cross-section of our membership. The Advisory Committee was given a second proposal by the OVGA in which clubs would host based on a new equitable rotation method. There was much discussion on several options relating to the costs of hosting, including green fees, meals, and practice rounds.

We are happy to announce that we had a unanimous vote to institute the following changes for the next five years, starting in 2024:

1. **Hosting in each division will be determined by a Rotation System rather than finishing positions.** This means that each club in each division will host based on a five-year timeline of hosting. For example, in any division, if Club A has not hosted for five years, Club B last hosted three years ago, Club C, two years ago and Club D, one year ago, Club A will have the honour of hosting. This will be recorded so that next year, Club A will not host regardless of their moving up or down, or staying in the same division, or finishing second. Moving forward, ideally each club would



only host once in four years per event. Some exceptions may occur, such as divisions with three clubs and getting the rotation started. This will provide fairness for hosting costs and give each club an opportunity for home course advantage. Please see the attached Grids for any changes in hosting for 2024. If there is any tournament conflict, please contact me by March 1st at intersectionals@ovga.org

No club would host more than two events per season, and any club hosting two events would host a regular and a senior, not two events within a week of each other.

- 2. Meals will have a required fee per visiting club, per event.** Sharing a social time of food and beverage following the competition has been an important part of this event. As most players and clubs want to include a social time, we felt it was necessary to come to some compromise due to increases in food and labour costs. The Men's visiting teams will pay **\$300** to the host club. The Women's visiting teams will pay **\$200** to the host club. This fee will cover the cost of meals, taxes, and tips. Caddies extra. There is also a small inflationary provision each year.
- 3. Practice rounds will be offered, and the green fees will remain at the discretion of the host club.** The host club will communicate to the visiting clubs in writing two weeks prior to the event, tee time availability and what charges, if any, for green fees.

Other changes that will be put in place starting this year is a **Member Club Participation Agreement**, which will be sent to each participating club to be signed and returned by April 15th of each year. This helps us with confirming participation for the purpose of setting up the Grids.

Also, there will be changes to the Zoom meetings. We will have three meetings instead of five. See the dates below and mark them on your calendar. Rather than having the captain's meetings with "break out" rooms, each host club will send each visiting club a form provided by the OVGA, with all necessary information. Please ensure that you have a representative attending each of the meetings for each event that pertains to you.

Important Dates

June 17, 2024, 7:00 pm – Host Club Zoom Meeting

June 25, 2024, 7:00 pm – Men's and Women's Captains Zoom Meeting (Note date change)



July 7, 2024 – Men’s Intersectional Play

July 14, 2024 – Women’s Intersectional Play

July 28, 2024 – Junior Intersectional Play – *Meeting Date TBD*

August 19, 2024, 7:00 pm – Senior Men’s and Women’s Captain’s Zoom Meeting

August 26, 2024 – Senior Men’s Intersectional Play

Sept 3, 2024 – Senior Women’s Intersectional Play

I would like to thank all the players and clubs for providing feedback through emails, surveys, and conversations. We hope that you find these changes fair and that they satisfy the challenges put forward by all. I believe we would all like to have the best outcome possible to ensure the Intersectionals continue in the tradition in which they were started. We also must understand the world has changed in the last decades and we need to update from time to time. Please be patient while we work through the initial growing pains.

On behalf of the Intersectional Advisory Committee, and the OVGA Board of Directors, we wish you a successful season ahead.

Warm regards,

Susan Veale
Intersectionals Director
Ottawa Valley Golf Association



Le 5 février 2024

Cher club membre de l'OVGA :

Objet : Changements aux événements des Intersectionnels pour adultes

Nous vous remercions de votre participation à l'événement principal de l'OVGA, les Intersectionnels. Nous croyons que les clubs et les joueurs partagent tous l'enthousiasme et la fierté de l'OVGA d'y participer.

Comme vous le savez peut-être, certains clubs membres nous ont fait part de leur inquiétude quant à l'augmentation des coûts liés à l'organisation de ces événements. Leurs recherches avaient indiqué que le nombre de fois où les clubs organisaient des événements était injustement réparti. Ils ont présenté au conseil d'administration de l'OVGA une proposition visant à facturer un montant fixe par joueur et par club pour aider à compenser les coûts d'organisation.

L'intention des Intersectionnels a toujours été d'offrir une opportunité juste et équitable à tout club membre de participer à un tournoi du même format le même jour, en se disputant les places dans les divisions. L'OVGA ne voulait pas qu'il y ait d'échange d'argent pour jouer.

Reconnaissant qu'il y avait eu un partage inéquitable de l'organisation de ces événements au fil des ans, l'OVGA a mis sur pied un comité consultatif composé des directeurs des Intersectionnels et des Tournois de l'OVGA, d'un représentant du groupe qui a présenté la proposition, ainsi que d'autres clubs membres représentant un échantillon représentatif de nos membres. Le comité consultatif a reçu une deuxième proposition de l'OVGA selon laquelle les clubs seraient les hôtes en fonction d'une nouvelle méthode de rotation équitable. Les discussions ont porté sur plusieurs options relatives aux coûts de l'accueil, notamment les frais de jeu, les repas et les tours d'entraînement.

Nous sommes heureux d'annoncer que nous avons obtenu un vote unanime pour instituer les changements suivants pour les cinq prochaines années, à partir de 2024 :

1. **L'accueil dans chaque division sera déterminé par un système de rotation plutôt que par les positions finales.** Cela signifie que chaque club de chaque division accueillera des compétitions sur la base d'une période de cinq ans. Par exemple, dans une division, si le club A n'a pas accueilli depuis cinq ans, que le club B a accueilli pour la



dernière fois il y a trois ans, le club C, il y a deux ans et le club D, il y a un an, c'est le club A qui aura l'honneur d'accueillir. Cela sera enregistré de manière à ce que l'année prochaine, le club A ne soit pas l'hôte, qu'il monte ou descende, qu'il reste dans la même division ou qu'il finisse deuxième. À l'avenir, l'idéal serait que chaque club n'accueille qu'une fois tous les quatre ans par événement. Certaines exceptions peuvent se produire, par exemple dans les divisions comptant trois clubs, afin de permettre à la rotation de commencer. Cela permettra d'assurer l'équité des coûts d'accueil et donnera à chaque club l'occasion de bénéficier de l'avantage du parcours à domicile. Veuillez consulter les grilles ci-jointes pour tout changement dans l'accueil pour 2024. En cas de conflit de tournoi, veuillez me contacter avant le 1er mars à l'adresse intersectionals@ovga.org.

Aucun club ne peut accueillir plus de deux épreuves par saison, et tout club organisant deux épreuves doit organiser une épreuve régulière et une épreuve senior, et non pas deux épreuves à une semaine d'intervalle.

2. Les repas seront payants pour chaque club visiteur et pour chaque événement.

Le partage d'un moment de convivialité autour d'un repas et d'une boisson à la fin de la compétition a été un élément important de cet événement. Comme la plupart des joueurs et des clubs souhaitent inclure un temps social, nous avons estimé qu'il était nécessaire de trouver un compromis en raison de l'augmentation des coûts de la nourriture et de la main-d'œuvre. Les équipes visiteuses masculines paieront **300 \$** au club hôte. Les équipes visiteuses féminines paieront **200 \$** au club hôte. Ces frais couvrent le coût des repas, les taxes et les pourboires. Caddies en sus. Une petite provision pour inflation est également prévue chaque année.

3. Des rondes de pratique seront offertes et les droits de jeu demeureront à la discrétion du club hôte. Le club hôte communiquera par écrit aux clubs visiteurs, deux semaines avant l'événement, les heures de départ disponibles et les frais éventuels de droits de jeu.

D'autres changements seront mis en place à partir de cette année : un **accord de participation des clubs membres** sera envoyé à chaque club participant, qui devra le signer et le renvoyer avant le 15 avril de chaque année. Cet accord nous aidera à confirmer la participation à la préparation des grilles.

Par ailleurs, des changements seront apportés aux réunions Zoom. Nous aurons trois réunions au lieu de cinq. Consultez les dates ci-dessous et notez-les sur vos calendriers. Plutôt que d'organiser les réunions des capitaines dans des salles de réunion, chaque club hôte enverra à chaque club visiteur un formulaire fourni par l'OVGA, avec toutes les



informations nécessaires. Veuillez à ce qu'un représentant assiste à chacune des réunions pour chaque événement qui vous concerne.

Dates importantes

17 juin 2024, 19h00 - Réunion Zoom du club hôte

25 juin 2024, 19h00 - Réunion Zoom des capitaines masculins et féminins (noter le changement de date)

7 juillet 2024 - Jeu intersectionnel masculin

14 juillet 2024 - Jeu intersectionnel féminin

28 juillet 2024 - Jeu intersectionnel junior - *Date de réunion à déterminer*

19 août 2024, 19h00 - Réunion Zoom des capitaines seniors hommes et femmes

26 août 2024 - Jeu intersectionnel senior masculin

3 septembre 2024 - Jeu intersectionnel senior féminin

Je tiens à remercier tous les joueurs et les clubs qui nous ont fait part de leurs commentaires par le biais de courriels, d'enquêtes et de conversations. Nous espérons que vous trouverez ces changements équitables et qu'ils répondront aux défis lancés par tous. Je crois que nous aimerions tous obtenir le meilleur résultat possible pour que les Intersectionnels continuent dans la tradition dans laquelle ils ont été lancés. Nous devons également comprendre que le monde a changé au cours des dernières dizaines d'années et qu'il est nécessaire de procéder à des mises à jour de temps à autre. Nous vous demandons d'être patients pendant que nous traversons les premières difficultés de croissance.

Au nom du comité consultatif des Intersectionnels et du conseil d'administration de l'OVGA, nous vous souhaitons une bonne saison.

Salutations chaleureuses,

Susan Veale

Directrice des Intersectionnels

Association de golf de la vallée de l'Outaouais